



GARDA MEDIA

Kodim 0829/Bangkalan Gelar Upacara Pemberangkatan Kontingen PPS Jokotole

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Dec 31, 2022 - 19:01



Kontingen PPS Jokotole secara bergantian mencium Bendera Merah Putih

BANGKALAN, - Kontingen Perguruan Pencak Silat (PPS) Jokotole secara resmi dilepas dan diberangkatkan melalui proses upacara pelepasan yang di gelar di Aula Manunggal, Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan. Upacara pelepasan tersebut dipimpin oleh Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan pada Jumat (30/12/2022).



Hadir dalam upacara pelepasan kontingen tersebut, antara lain Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetto Edy Tunggal, SH. Ketua Teknik PPS Jokotole, Edy Budiono, SE, M.Si dan sekitar 110 orang pesilat mengikuti upacara pelepasan kontingen tersebut.

Usai pelaksanaan Upacara pelepasan kontingen, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mengutarakan, "Sore hari ini, saya mendapatkan perintah untuk melepas keberangkatan atlet pencak silat Jokotole yang akan mengikuti kompetisi silat Jember Championship I tahun 2023 di Jember." Tutur Kasdim.

"Sebanyak 174 orang pesilat yang akan mengikuti kompetisi, baik seni Tunggal maupun seni ganda. Oleh karena itu, kami berharap adik-adik sekalian untuk mempunyai dan tertanam rasa solidaritas, rasa tanggung jawab serta berprinsip bahwa pencak silat itu adalah olahraga bukan untuk hal lain, misalnya tawaran, pencak silat juga bukan untuk adigang, adigung, adiguna serta bukan untuk kesombongan." Pesannya.

"Dengan mengikuti kejuaraan pencak silat ini, diharapkan adik-adik sekalian itu meraih prestasi. Harapan kami, pada turnamen Jember Championship I tahun 2023 ini semoga perguruan pencak silat Jokotole yang dinaungi oleh Kodim 0829/Bangkalan ini mampu berkiprah hingga internasional." Pungkas Kasdim.

Kontingen PPS Jokotole yang akan berangkat menuju Jember berjumlah 180 orang termasuk kru (official atlet). Turnamen Jember Championship I tahun 2023 akan berlangsung mulai 1 Januari 2023 hingga tanggal 3 Januari 2023.